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Raddoppio ferroviario, Rozzi:  “Lo spostamento a monte
interessa anche Giustenice”
di Redazione
27 Gennaio 2011 – 17:02

Giustenice.  “E’ indubbio che qualunque spostamento a monte della tratta interesserà
anche il territorio di Giustenice, se non per lo meno per opere e spazi accessori e allora
sarà necessario che anche a questo Comune si chieda perlomeno un parere in proposito”.
Ad affermarlo è il sindaco di Giustenice Ivano Rozzi in merito all’esame del progetto del
futuro raddoppio ferroviario della tratta Finale Ligure – Andora.

“Personalmente non sono contrario a ricevere su parte del nostro territorio la percorrenza
della nuova linea, certamente si tratta di capire a fronte di cosa ciò deve avvenire. Va
anche fatto notare che se per alcuni il tracciato è limite di confine a ritroso dell’abitato,
per altri  è il  contrario, è opera incidente sull’ingresso al paese. Pertanto i  termini di
confronto debbono tenere conto di queste casualità, non proprio banali.  Inoltre è ben
possibile  condividere  tutte  le  rinunce,  quando  queste  siano  necessarie  ad  ottenere
veramente il miglioramento prefissato” conclude Rozzi.
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